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Câmara de Vereadores de Ouro Preto 
CUIDANDO DO NOSSO MAIOR PATRIMÔNIO: AS PESSOAS 

649)  
INDICAÇÃO: /21 

À Mesa Diretora da 
Câmara Municipal de Ouro Preto 

Senhor Presidente, 

Câmara  Wi.micpa Uf 	re-u 
Prowcoio 

N°  	793 '5'Lí  
Cocresponc8ncia 
Em 05 /  ii IGI 

/94 115/  

Solicito a Vossa Excelência, nos termos regimentais desta Casa, que ouvido o Plenário, seja a 
presente INDICAÇÃO encaminhada ao Prefeito Municipal solicitando a Secretaria de Obras que 
faça de novo um levantamento técnico na estrada de Catarina Mendes, para que possa fazer o 
asfaltamento da estrada que liga o Morro São Sebastião a Catarina Mendes, São Bartolomeu 
entre outras localidades. 

Justificativa: 

A comunidade necessita urgentemente deste serviço, pois quando chove ficam impossibilitados 
de transitar na estrada. Por isso solicito que se não puder asfaltar a estrada toda, que faça pelo 
menos nos três pontos mais críticos, para trazer melhorias para todos. 

Sala de Sessões, 3 de Novembro de 2021. 

Vereador Luiz Gonzaga -  PL  
Presidente da Câmara Municipal de Ouro Preto 
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